

みなさんの温かい志と共に、一年を締めくくる楽しい音楽の時間です。

富士通沼津吹奏楽団が、三宅島噴火で被災された方々のお役にたてればと始めたチャリティーコンサートは、今回で9回目を迎えました。毎回、中高生や地元の音楽団体に共演いただいて、ご家族で楽しめる演奏会を目指しています。

コンサートの収益と会場の募金箱に寄せられた寄付金を、日本赤十字社など国内外の義援金へ寄附させていただいており、これまでの寄付額は計 1,212,691 円に達しました。皆様のご厚意とご協力に御礼申し上げます。

今年も、楽しい音楽で一年間を振り返りながら、ご家族や大切な方と一緒に過ごしてみませんか。



斎藤沼津市長へ寄付を渡す前回の出演者代表

チャリティーコンサートのあゆみ

コンサート開催日	共演いただいた団体	寄付額(円)	義援金寄託先
2000年12月23日	静岡県立沼津商業高等学校吹奏楽部	121,571	日本赤十字社、連合静岡三宅島噴火被災者救援金
2001年12月16日	沼津市立門池中学校吹奏楽部 静岡県立沼津商業高等学校吹奏楽部有志 丹沢楽器ゴスペル教室	142,849	日赤米国同時多発テロ被災者救援金
2002年12月15日	静岡県立沼津商業高等学校吹奏楽部 丹沢楽器ゴスペル教室	148,031	日本赤十字社
2003年12月21日	沼津市立門池中学校吹奏楽部 沼津市立片浜中学校吹奏楽部	142,087	日赤イラン南東部地震救援金
2004年12月23日	沼津市立門池中学校吹奏楽部 沼津市立片浜中学校吹奏楽部	147,980	日赤新潟県中越地震義援金
2005年12月25日	沼津市立沼津高等学校吹奏楽部	140,535	日本赤十字社
2006年12月10日	沼津市立第三中学校吹奏楽部	168,429	日本赤十字社
2007年12月16日	沼津市立金岡中学校吹奏楽部	151,209 50,000	日赤新潟県中越沖地震義援金 NPO法人 21世紀のカンボジアを支援する会

初夏とクリスマス、年二回のコンサートを開催しています。
初夏のコンサートは1988年から、今年6月には21回目の定期演奏会を開催しました。

1999年からスタートしたクリスマスを楽しむファミリーコンサートは、2000年の三宅島噴火の被災支援をきっかけに、演奏会の収益を寄託するチャリティー・コンサートとして活動を続けています。



2008年6月15日
第21回定期演奏会

地域のみなさんとの交流の中で、中学校や高校の吹奏楽部の若いみなさんと一緒に演奏させていただく機会を多く持つよう心掛けています。

中高生にとっては、合同演奏のステージ経験はもちろん、本番に向けて団員と一緒に練習を重ねる時間が、日頃の部活動では得られない貴重な体験になるようです。

団員も、親子ほど世代が離れた中高生の成長を目の当たりにすることができます、良い刺激を受けています。



中学生との合同練習

自主公演

地域とのふれあい

わたしたち 4つの活動

中学生との交流

ジャズバンド

企業内のサークル活動としてスタートしましたが、地域の皆様のたくさんのご支援に支えられてここまできました。

地区自治会の納涼祭などのイベントや、小中学校の音楽鑑賞会などからお招きいただけます。

そのほかにも、沼津市芸術祭や浜名湖花博、吹奏楽連盟のコンサートなどにも出演しています。



三島北小学校
音楽鑑賞会

吹奏楽団のメンバーで、ジャズバンドも編成しています。
ダンス音楽からスタンダードジャズまで、幅広くこなす演奏力とお説いは断らない積極性のおかげか、あちこちからたくさんの演奏機会をいただいているます。

技術の向上を目指して、ジャズフェスティバルや東京ディズニーランドへの出演など他流試合も積極的です。

活動の成果を集大成した自主制作 CD も発表しました。



韮山ジャズフェスティバル



自主制作CD
Standard Jazz Selection Vol.1

予告

富士通沼津吹奏楽団 第22回定期演奏会

2009年6月14日(日) 沼津市民文化センター大ホール

クリスマスのコンサートと共に自主公演の柱となる初夏のコンサート。
21回からは“定期”公演と銘打ち、さらにパワーアップしています。
吹奏楽の名曲と楽しいポップス、そして熱いジャズのステージです。



ジャズバンドも演奏します。